

11月行事予定

『文化祭を開催しました』 10月3日(火)

本年度は、直前の風邪等の欠席者増加による全校閉鎖のため急な日程変更となり、ご迷惑をおかけいたしました。多くの保護者の方々にもご参加頂き誠にありがとうございました。

はじめに、各学年2名の代表が意見発表を行いました。様々なテーマについて堂々と発表しました。その後、1年生は動画と合唱、2年生と3年生は演劇を発表しました。どの学年も全員で協力して準備してきた成果を発揮し、伝えたいテーマを見事に表現することができました。そして、最後に全校合唱を行い文化祭は幕を閉じました。

また体育祭当日まで日程を延長した展示鑑賞も大変多くの方にお越しいただき大盛況でした。



『体育祭を開催しました』 10月6日(金)

体育祭日和の晴天の下、大縄跳び、色別全員リレー、新競技の借り物競走と競技は続きました。そして、綱引きでは、今年度もPTA種目として生徒全員と保護者との対戦を行い、大変盛り上がりました。そして選抜リレー、8の字跳びと続き、終始和やかな雰囲気ですべての体育祭を終えることができました。当日は、多くの保護者の皆様にご参加頂きありがとうございました。



『3年生進路に向かって!』 10月10日(火)

体育祭の余韻も覚めやらぬ10月10日(火)から3年生放課後学習会がスタートしました。定期テストⅢ、校内学力テスト、進路面談と進路希望を決定する日が刻一刻と近づいています。週2回放課後1時間程度の学習が来春の結果に結びつくことを願っています。



『口丹駅伝大会』 10月14日(土)

今年は陸上部と有志により、男女ともに口丹駅伝大会に出場を果たすことができました。見事にアンカーまでたすきをつなぎました。結果は女子12位、男子17位でした。最後まであきらめず追い上げ続けた姿にとっても感動しました。ぜひ来年以降も「つなぎ」続けてほしいと思います。



『学校ホームページ』 随時更新中

学校ホームページで学校の様子を随時更新しています。右のQRコードからアクセスできますので、ぜひご覧ください



『口丹新人大会』 10月21日(土)開幕

21日(土)ソフトテニス大会から始まった口丹新人大会。定期テスト翌日が当日となりましたが、全ペアが1勝を果たし、さらに1ペアがベスト16に入るなど快進撃を見せてくれました。他の部活動もこの勢いに続こう!!



『後期課程進級説明会』 10月26日(木)

本校校区内の令和6年度の新7年生と保護者を対象に「育進学園後期課程進級説明会」を行いました。本年度の本校の教育目標、学校生活などの話の後、本校生徒が学校行事や生徒会活動などを自分たちで作成したスライドショーを使い説明しました。その後、社会科の体験授業や部活動見学を行い、説明会は終了しました。笑顔あふれる良い雰囲気の説明会となりました。

まもなく育親学園開校まであと5ヶ月となります。一緒に活動できる日を心待ちにしています。



亀岡市みらい教育リサーチセンターからお知らせ

『サイエンスフェスタ 2023』

～見て、触れて、作って、実感～

11月23日(木・祝日) ガレリアかめおか

楽しくて為になる科学の体験や展示、サイエンスショーなどがあります。是非ご参加下さい。詳しくはQRコードからHPをご覧ください。



10月のベスト写真!

保護者の方々も入っていただいた写真は生徒昇降口に掲示しています!

